

Ibagué, 24 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2339

## **Seguridad de los taxistas ibaguereños mejoró: en los últimos 30 días no se han presentado hurtos ni agresiones**

*Esta ofensiva ha mejorado la seguridad para los conductores y usuarios del servicio de la ‘industria amarilla’ en la ciudad de cara al inicio de la temporada de Navidad que se avecina.*

En el marco de las mesas de trabajo lideradas por la Alcaldía y la Policía Metropolitana con el gremio de taxistas se informó sobre el avance en las medidas de protección para los conductores y usuarios, que han dejado las capturas de siete delincuentes.

*“Recuerden que nos estamos reuniendo cada mes para analizar la situación de seguridad de este importante gremio. De esta manera, seguimos trabajando por la seguridad de la ciudad”,* indicó Edwar Amaya, secretario de Gobierno.

Por su parte el coronel Diego Mora, comandante de la Policía Metropolitana, destacó que los operativos han sido clave para la captura de bandas dedicadas al hurto a conductores y al tráfico de drogas.

*“Durante este último mes logramos siete capturas en flagrancia por personas que llevan desde un arma de fuego hasta más de siete kilos de cocaína tratando de utilizar los taxis como movimiento. Cabe resaltar que nuestro gremio de taxistas no hace parte de esos hechos delictivos”,* explicó el oficial.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



Además, el coronel subrayó que en los últimos 30 días no se registraron robos ni ataques contra taxistas, lo que refleja el éxito de las medidas implementadas desde agosto.

Esta ofensiva ha mejorado la seguridad para los conductores y usuarios del servicio de la 'industria amarilla' en la ciudad de cara al inicio de la temporada de Navidad que se avecina.